



Lunes, 20 de julio de 2020 | 10:11

## Sura incorpora dos acciones a su cartera recomendada de cinco títulos

La intermediaria apostó por dos papeles que tienen un perfil más defensivo, apuntando a los servicios básicos y a bebidas.

Equipo El Mercurio Inversiones

Sura Corredora de Bolsa actualizó su cartera de cinco y diez acciones.

La intermediaria incorporó a Concha y Toro **CONCHATORO: -1,15** a su portafolio de cinco títulos, dada "la naturaleza defensiva de la compañía, su alta exposición al extranjero y el positivo impacto de la depreciación del tipo de cambio". También citó "una vendimia que se traduce en menores costos de uva" y el hecho de que sea "una empresa de baja dependencia del canal *on premise* (bares, restaurantes y hoteles)".

Asimismo, Sura aumentó la ponderación de viña Concha y Toro en la cartera de diez títulos, desde 7% a 13%.

A su vez, incorporó a Aguas Andinas **AGUAS-A: -3,30** en la cartera de cinco títulos y aumentó su ponderación en la cartera de 10 papeles (desde 7% a 13%), destacando un "mayor potencial alcista en el corto plazo debido a sus valorizaciones castigadas con respecto a su historia y a sus comparables".

Además, "tenemos una perspectiva positiva para su desempeño operacional en el corto plazo debido a una mayor disponibilidad hídrica. Finalmente, la empresa cuenta con buenos niveles de liquidez tras postergar el reparto de dividendos".

Para dar mayor espacio a dichas acciones, Sura eliminó a Entel **ENTEL: -2,35** y a Enel Américas **ENELAM: -1,47** de su cartera de cinco títulos y redujo la ponderación de ambas en la cartera de diez títulos desde 13% a 7%.

"Para financiar lo anterior disminuimos nuestra preferencia por Entel, donde hacemos una toma parcial de utilidades, de todas formas, nos mantenemos positivos en el largo plazo dada la característica defensiva de la industria y un balance sólido tras la venta de su infraestructura de torres", dice Sura.

También "disminuimos exposición a Enel Américas, donde si bien los fundamentos de largo plazo no han cambiado, los resultados de corto plazo podrían verse impactados por la devaluación de las monedas latinoamericanas, así como la baja en la demanda".